

L'art au service de la recherche



L'art au service de la recherche

[Johanne Maheux](#)

Participera à l'exposition d'un collectif d'artistes « [L'art au service de la recherche](#) » au profit du centre des maladies du sein Deschênes-Fabia de l'Hôpital du Saint-Sacrement.

L'exposition se tiendra du 1er au 30 octobre 2010

Un Cocktail-bénéfice aura lieu le 30 septembre 2010 à 18h30 pour l'expo-vente et encan silencieux.



[Johanne Maheux](#).

«Depuis plus de vingt ans, Johanne Maheux peint principalement des personnages à l'acrylique et au pastel à l'huile. Le monde est son inspiration et c'est l'attitude dégagée par le sujet qui l'intéresse. Depuis quelques mois, une nouvelle série s'amorce où cette fois, l'être humain fait sentir sa présence tout en étant absent de l'œuvre. Les intérieurs représentent des parcelles de la vie quotidienne.»